

jueves 31 de julio de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna y el Cabildo de Tenerife inauguran una nueva pista multideporte en San Lázaro

Durante la visita, estuvieron presentes el presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, y la consejera insular Yolanda Moliné



El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), y el área de Deportes del Cabildo de Tenerife, inauguraron esta semana una nueva pista multideporte en el municipio, concretamente situada en el polideportivo de San Lázaro, entre las calles de La Jara y Codeso. En la visita estuvieron presentes el presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, y la consejera insular Yolanda Moliné.

El presidente del OAD, Badel Albelo, subrayó que “esta infraestructura no solo amplía la oferta deportiva, sino que refuerza el compromiso del Consistorio con la vida

activa y saludable. Esta pista multideporte es fruto de una colaboración estrecha con el Cabildo, a quienes agradecemos su apoyo”.

Asimismo, el edil municipal quiso destacar y poner en valor el importante esfuerzo realizado por parte del Ayuntamiento de La Laguna, tanto en la planificación previa como en la ejecución del proyecto. “Desde el primer momento tuvimos claro que era una prioridad para los vecinos y vecinas de la zona. Es una inversión que va mucho más allá del deporte”, afirmó. En este sentido, y para concluir, subrayó que este tipo de infraestructuras “contribuyen directamente al bienestar, la inclusión y la cohesión social, algo en lo que seguiremos apostando con firmeza en nuestro municipio”.

Por su parte, Yolanda Moliné expresó que “actualmente la Isla cuenta con un total de 21 instalaciones de este tipo, con el objetivo de seguir impulsando una red de infraestructuras deportivas que cubra las necesidades de la población en todos los municipios”. También añadió que “todo esto forma parte del plan estratégico ‘Tenerife Activa’, con el que buscamos que cada vez haya más personas realizando actividad física y que tengamos una isla activa con más personas activas”.



La instalación ha contado con una inversión aproximada de 43.374 euros y dispone de una superficie de 30x15 metros, junto a un vallado perimetral. El objetivo de esta renovada infraestructura deportiva es fomentar la práctica deportiva al aire libre y promover hábitos de vida saludable entre la ciudadanía, ofreciendo un espacio accesible y de calidad para el disfrute de todo el público.